

Gustav von Struve ruft am 21. September 1848 in Lörrach die deutsche Republik aus (1848)

Kurzbeschreibung

Der radikale Demokrat und Revolutionär Gustav Struve (1805–1870) führt am 21. September 1848 im badischen Lörrach einen Aufstand an und ruft die deutsche Republik aus. Als die Behörden seine Rebellion niederschlugen, floh er ins Exil in die Schweiz, um nach einem weiteren fehlgeschlagenen Umsturzversuch schließlich in die USA auszuwandern. Holzstich, November 1848.

Quelle



Quelle: bpk-Bildagentur, Bildnummer 30011275. Für Rechteanfragen kontaktieren Sie bitte die bpk-Bildagentur: kontakt@bpk-bildagentur.de oder Art Resource: requests@artres.com (für Nordamerika).

© bpk

Empfohlene Zitation: Gustav von Struve ruft am 21. September 1848 in Lörrach die deutsche Republik aus (1848), veröffentlicht in: German History in Documents and Images, <<https://germanhistorydocs.org/de/vom-vormaerz-bis-zur-preussischen-vorherrschaft-1815-1866/gldi:image-319>> [12.02.2025].